

**Aufforderung an die Landesregierung:**

**Die Arbeit am Gesellschaftsvertrag Landwirtschaft.Ernährung.Zukunft fortsetzen!**

Für die Niedersächsinen und Niedersachsen ist die notwendige Transformation der Land- und Ernährungswirtschaft von großer Bedeutung.

Ich bitte die zukünftigen Landesregierungen den Gesellschaftsvertrag Landwirtschaft.Ernährung.Zukunft weiterzuentwickeln. Der eingeschlagene Weg muss in Niedersachsen im Miteinander fortgesetzt werden, um Ziele des Gesellschaftsvertrages in seiner jeweils aktuellen Form zu erarbeiten und in die Umsetzung zu bringen. Dies beinhaltet auch, den Prozess des Gesellschaftsvertrages immer mitzudenken, anzupassen und fortzusetzen.

Dafür sind die notwendigen Ressourcen bereitzustellen und der politische Wille ist zu dokumentieren.

---

Ort, Datum

Name